

進路について考える ～進路講習会～

5月14日（水）全校生徒を対象とした進路講習会を実施しました。

講習会の前半は、今年も講師に竹下しんいち先生をお迎えし、お話をお聞きしました。先生は開口一番「やる気があれば何とかなる。やる気を出すだけだ」と話されました。先生の言われるやる気とは、日常生活のこと、学習や部活動など、毎日当たり前に行っていることを、毎日コツコツ続けることで、やる気がアップすると話されました。毎日やり続けると周囲にやっていることが伝わり、最終的に夢をかなえることにつながっていくことを、具体的な例をあげながら話されました。

後半は学年やコースごとに分かれて、分科会を行いました。2・3年の進学コースでは、16のブースを設け大学・短期大学・専門学校の先生方から、学校の説明やアドバイスをいただきました。

また就職コースでは、3年生は履歴書を書くことに挑戦し、2年生は社会人基礎力診断に取り組みました。1年生は、「仕事・資格77+3種類パズルワーク」に取り組み、クラスメイトとコミュニケーションを深めながら仕事や資格の知識を学びました。

生徒は自分の進路や今やるべきことについて考える、よい機会をもつことができました。



竹下先生からインタビューを受けています。



3年生 履歴書作成に挑戦中。



2年生 社会人基礎力診断に取り組んでいます。



1年生 様々な仕事があることに気づきました。

進学希望者は、各学校のブースで詳細な説明を聞きました。

